



Se solicitará consulta popular sobre elección de ministros antes de septiembre: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que su partido solicitará en agosto una reforma a la Constitución para elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia; antes se convocará a un parlamento abierto con la participación de constitucionalistas, especialistas y políticos para debatir el tema.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4619?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AAqDJ_t1xyAms-w&ithint=video&e=XqBHLb